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Zitat von Thomas 

Wenn wir für Gündogan 6Mio einnehmen,dann kann man doch davon 1Mio für einen
neuen Spieler ausgeben

wo ist da das Problem..?

Erstens nehmen wir keine 6 Millionen für Gündogan ein und zweitens geht es nur um die
bemerkenswerte Tatsache dass man einen Millionenbetrag für Transfers ausgibt. Man darf doch
mal positiv überrascht sein ohne dabei ein Problem zu sehen oder ?

Es ist beim Club ja nicht üblich dass man 1,5 Mille an Ablösen zahlt, er zählt damit zu den
teuersten Spielern der Vereingeschichte.
Keiner hat gesagt das das zuviel ist und keiner hat gesagt dass er das nicht wert ist. Im
Gegenteil, das ist eine Miniablöse für einen Spieler mit solchen Referenzen. Für Club
Verhältnisse ist es aber viel und nicht alltäglich
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